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Hallo liebes Alopezie-Forum,

mein Name ist Andreas Heydecke und ich bin der Inhaber des Zweithaar-Studios Hairsystems
Heydecke im schönen Hamburg. Schon seit Anfang der 1980er Jahre begleitet mich das Thema
Zweithaar - seit kurzem auch persönlich, aber dazu gleich mehr.

Ich habe mich heute hier angemeldet, weil ich denke, dass ich durch meine lange Erfahrung zum
Teil eine gute Hilfestellung bei vielen Fragen im Bereich Zweithaar (angefangen beim Kleber bis
hin zur Qualität) geben kann. Ich möchte hier betonen, dass es mir wichtig ist zu helfen und zu
untertsützen, ob jemand bei mir Kunde ist oder nicht ist zweitrangig. Darüber hinaus bin ich
seit kurzem selber Träger eines Haarteils und erfahre so im wahrsten Sinne des Wortes
hautnah, was es heißt und wie es sich anfühlt, wenn man ein Haarteil trägt.

Die Hilfestellung hier im Forum möchte ich zum einen natürlich durch die persönliche und
texttliche Beantwortung der Fragen geben, zum anderen habe ich einen YouTube Kanal eröffnet
über den ich Fragen auch gerne in einem Video beantworte. Das macht vieles vielleicht
plastischer und leichter verständlich.

Ich freue mich auf einen schönen und freundlichen Austausch hier im Forum.
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